
Pièces 6 Pièces

Superficie 236 m²

Référence 455

Prix 1 732 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Laforêt cannes croisette vous propose en exclusivité une somptueuse villa de 210

m²  loi  carrez  accompagné  d'un  studio  indépendant  de  25  m²  situés  dans  un

prestigieux  domaine  à  cannes,  secteur  croix  des  gardes.  Offrant  5  pièces

spacieuses  et  lumineuses,  cette  propriété  est  un  Véritable  havre  de  paix.  Elle  se

compose comme suit - d'une entré avec placards, un double séjour avec plafond

cathédrale  proposant  une  hauteur  de  8m  avec  une  cheminé  insert,  une  cuisine

ouverte aménagé équipé, une arrière cuisine, un patio, une buanderie, une salle de

billard. A l'étage nous trouvons la suite parentale ...

Laforêt  Cannes  Croisette  offers  you  exclusively  a  sumptuous  villa  of  230  sqm

accompanied by an independent studio of 25 sqm located in a prestigious estate in

Cannes,  Croix  des  Gardes  sector.  Offering  5  spacious  and  bright  rooms,  this

property  is  a  true  haven  of  peace.  It  is  composed  as  follows  -  an  entrance  with

cupboards, a double living room with cathedral roof offering a height of 8m with an

insert  fireplace,  an  open  fitted  kitchen,  a  utility  room,  a  patio,  a  laundry  room,  a

billiard room . Upstairs we find the master suite with dressing room and bathroom

with bathtub and shower, a shower ...

LAFORÊT CANNES CROISETTE

2 rue Bertrand Lépine - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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